

AM  
PR

AMANDA PROPERTIES  
REAL ESTATE

**3 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 47-8418VFF**

**850 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur du très prisé secteur du Palm Beach, en front de mer, à quelques pas des commerces et des plages, Amanda Properties vous présente une opportunité unique. Ce magnifique appartement 3 pièces, d'une surface généreuse de 80m<sup>2</sup>, offre un potentiel exceptionnel de rénovation et dévoile une vue mer panoramique à couper le souffle. Caractéristiques Principales : Emplacement Prestigieux : Idéalement situé dans le secteur recherché du Palm Beach, en front de mer. Surface de 80m<sup>2</sup> : Un espace généreux offrant de nombreuses possibilités de rénovation selon vos goûts. Terrasse : Profitez de moments de ...

In the heart of the highly sought-after Palm Beach area, on the seafront, just a short stroll from shops and beaches, Amanda Properties presents a unique opportunity. This magnificent 3-room flat, with a generous surface area of 80m<sup>2</sup>, offers exceptional renovation potential and boasts breathtaking panoramic sea views. Main Features : Prestigious location: Ideally situated in the sought-after Palm Beach beachfront area. 80m<sup>2</sup> surface area: A generous space offering numerous renovation options to suit your tastes. Terrace: Enjoy moments of relaxation with a terrace offering panoramic sea ...

**AMANDA PROPERTIES - CANNES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)